Patrick Meyer gewinnt Königsklasse im olympischen Liegend-Gewehrschießen

Regionalmeisterschaft der ostbelgischen Flachbahnschützen Disziplin Kleinkalibergewehr liegend in Medell

Am Samstag fand die Regionalmeisterschaft der Ostbelgischen Liegendschütz(inn)en auf der Schießanlage des Schützenverein Medell statt. Obschon der Kreis der Teilnehmer nicht so groß ist, sind die Aktiven jedoch stets hochmotiviert bei der Sache. Wie vor Jahresfrist waren auch diesmal wieder nahezu 20 Mitglieder, aus sechs dem RSFO angeschlossenen Vereinen, worunter auch mal wieder eine Dame, am Start.

Was ist Liegend schießen?

Hierbei handelt es sich was die Herren betrifft um eine olympische Schießsportdisziplin (Disziplin 4) der Damenbereich (Disziplin 5) ist nicht Olympisch jedoch finden auch hier internationale Wettkämpfe (ISSF Disziplin) statt. Geschossen wird in allen Klassen, auch Damen, ein 60 Schussprogramm und die mit einem Kleinkalibergewehr auf 50 Meter Distanz. Der Athlet liegt auf den Ellenbogen abgestützt auf einem eigens hierfür gebauten Tisch und darf sich eines am Oberarm befestigten Schießriemens bedienen. Da der RSFO noch auf Papierscheiben schießt, erfolgt deren Auswertung mittels der verbandseigenen Auswertungsmaschine, wobei alle Schüsse in Zehnteln gewertet werden.

Die Meisterschaft

Während die Teilnehmerzahl in dieser Disziplin sich seit den Neunzigern um die zehn etablierte, kann sich Rainer Bach, der diese Meisterschaft des R.S.F.O. nunmehr seit einigen Jahren organisiert, seit der vorjährigen Auflage über einen gewaltigen Aufschwung freuen. Zwar trat in diesem Jahr keine Jugend an, dafür war mit Linda Probst vom Schützenverein Rodt jedoch erneut eine Starterin in der Disziplin 5 (Disziplin speziell für die Damen und Jugend Damenklasse) mit von der Partie. In der Disziplin 4 (alle Herren und Jugendherrenklassen) entfachten in allen drei Seniorenklassen harte Fights um Gold, Silber und Bronze. Bei den Senioren 1, der sogenannten Königsklasse (21 bis 49 Jahre) setzte sich der Meyeroder Partick Meyer, der erstmals antrat, gleich gegen seine neun Mitstreiter durch. Mit nur 24 Zehnteln Rückstand reihte sich Stephan Reuter vom Schützenverein Medell vor seinem Vereinskollegen Philipp Dupont auf Rang zwei ein. Bei den 50 bis 59 Jährigen (Senior 2) kam es zu einem reinen Faymonviller Wettkampf. Hier setzte sich Jean-Luc Hermann recht deutlich gegen seine Vereinskameraden Yves Mahieu (Zweiter) und Jean-Marc Lousberg (Dritter), die lediglich vier Zehntel auseinanderlagen, durch. Und auch in der Senior 3 Klasse (ab 60 Jahre) trat in diesem Jahr ein Trio an. Hier setzte sich der Borner Raymund Drömmer recht klar gegen Marcel Reuter Medell und Richard Hoffmann durch. Frei nach dem Slogan, nach der Meisterschaft, ist vor der Meisterschaft freuen sich die Aktiven jetzt schon auf die von Organisator Rainer Bach angekündigte Neuauflage, Mitte Mai 2017.

Alle die sich für diese Sportart interessieren, können sich beim R.S.F.O. oder einem der Teilnehmer melden und gegebenenfalls im kommenden Jahr mitmachen.